

# *Le pape François remercie tous les Cubains*

---



Santiago de Cuba, 22 septembre (RHC/AIN).- Le pape François a adressé , depuis Santiago de Cuba, un message de remerciement aux familles cubaines pour l'avoir fait sentir comme chez lui , au cours de la dernière allocution de sa visite apostolique de trois jours à Cuba.

« La fin de mon séjour par une rencontre avec vous est un motif pour remercier Dieu de la chaleur qui jaillit de gens qui savent accueillir et faire en sorte que l'on se sente comme chez soi » a signalé le Souverain Pontife.

Le pape a prononcé son allocution dans la Cathédrale Métropolitaine de Santiago de Cuba où il s'est réuni avec des familles de tout le pays.

« Il a indiqué que dans les maisons, la foi inonde chaque coin, éclaire chaque espace, construit la communauté »

Il a cependant attiré l'attention sur le fait que dans beaucoup de cultures, ces espaces disparaissent, que tout arrive à se séparer et que les moments en commun pour être ensemble deviennent rares.

Pour ces raisons il a lancé une mise en garde sur la nécessité de protéger les familles qu'il a qualifiées de véritables centre d'humanité.

« Le fait de voir les enfants grandir et qu'ils puissent former un foyer donne de la joie à l'âme ; c'est l'opportunité d'observer, pendant un instant, que toutes les choses pour lesquelles on a lutté, ont valu la peine » -a-t-il signalé.

« La famille nous sauve des phénomènes actuels : des sociétés divisées, brisées ou séparées » -a-t-il relevé et il a ajouté que les familles ne sont pas un problème, mais fondamentalement une opportunité que nous devons protéger et accompagner.

Le Souverain Pontife a annoncé sa participation à la VIIIe Rencontre Mondiale des Familles qui se tiendra du 22 au 27 septembre en Philadelphie, en Pennsylvanie, aux États-Unis.

Ces types de rencontres se tiennent tous les trois ans depuis leur création par Jean-Paul II en 1994. Elles ont eu lieu successivement en Italie, au Brésil, en Italie, aux Philippines, en Espagne et au Mexique.

Pour terminer, depuis le parvis de la Cathédrale Métropolitaine de Santiago de Cuba, le Souverain Pontife a béni la ville à l'occasion de son 500e anniversaire et il a salué les personnes rassemblées dans le parc Céspedes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69965-le-pape-francois-remercie-tous-les-cubains>



**Radio Habana Cuba**